

BOLETÍN No. 025 ->>

Este nuevo equipo abrirá paso para una mayor práctica multidisciplinaria y a que los estudiantes conozcan de primera mano mayores opciones de especialización.

Esta técnica de vanguardia también se ofrecerá a los agascalentenses a un menor costo a través de la Unidad Médico Didáctica.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes ahora formará a sus estudiantes de Estomatología en una nueva técnica de implantes dentales que permite un mayor control del área a tratar, gracias a la adquisición de nuevo equipo especializado que, además, posibilitará brindar este servicio a la sociedad de manera más accesible, por lo que se ratifica el compromiso de la Institución por impartir y poner a disposición de su comunidad el conocimiento de vanguardia.

Al respecto, Lizbeth Díaz Alfaro, jefa del departamento de Estomatología, comentó que este equipo permite realizar algunas de las técnicas más innovadoras en la implantología, como sustituir dientes que se han perdido o están por perderse, colocando un tornillo de titanio que se inserta dentro del hueso bajo condiciones controladas, es decir, una osteointegración, sobre la cual se coloca una corona de porcelana para recuperar el diente sin tocar otros vecinos.

Por otra parte, en el caso de las personas que han perdido la totalidad de la dentadura, se puede colocar una prótesis que va soportada en implantes y no en los tejidos blandos, lo cual representa una técnica con gran avance que en pocos sitios se practica, por lo que la UAA mantiene su respuesta a las demandas de su entorno, al brindar a los estudiantes de Estomatología conocimientos sobre una metodología más moderna y, en especial, la posibilidad de ponerlo directamente en práctica.

Al respecto, en este tipo de dinámicas clínicas intervienen cirujanos maxilofaciales, periodoncistas, protesistas y otros, lo cual abrirá paso para una mayor práctica multidisciplinaria, que los estudiantes conozcan de primera mano mayores opciones de especialización, además de que ahora la población de Aguascalientes podrá acceder a dicho servicio a un costo mucho más económico que en establecimientos particulares, esto a través de la Unidad Médico Didáctica de la UAA.

Por ello, se realizó un curso de actualización, tanto teórico como práctico, conocido en el ámbito de la estomatología como *hands on*, en el cual participaron alrededor de 30 docentes para así iniciar añadir al plan de estudios este tipo de prácticas clínicas en beneficio de la salud bucal.

